

HARRIS & POP! Festival Citylink Bandung Hadirkan Perayaan Wisuda yang Bermakna dan Penuh Kesempatan

Category: LifeStyle
17 September 2025



HARRIS & POP! Festival Citylink Bandung Hadirkan Perayaan Wisuda yang Bermakna dan Penuh Kesempatan

BANDUNG, Prolite – Wisuda bukan sekadar seremoni, melainkan sebuah pencapaian besar yang menandai akhir dari perjuangan akademis sekaligus awal perjalanan menuju masa depan. Memahami pentingnya momen istimewa ini, Harris & POP! Festival Citylink Bandung dengan bangga mempersembahkan Paket Perayaan Wisuda yang dirancang khusus untuk menghadirkan pengalaman yang tak hanya berkesan, tetapi juga sarat makna.

Dengan konsep perayaan yang hangat, penuh kebanggaan, dan dikelola oleh tim profesional, paket ini menghadirkan fasilitas lengkap mulai dari ballroom berkapasitas luas dengan tata ruang elegan, sistem audio-visual modern, hingga rangkaian menu spesial yang dipersiapkan oleh tim kuliner berpengalaman. Tidak hanya itu, setiap detail acara dapat dipersonalisasi sesuai kebutuhan universitas maupun perayaan pribadi, menjadikan momen wisuda lebih intim dan sesuai dengan harapan penyelenggara.



dok HARRIS & POP Festival Citylink Bandung

Lebih dari sekadar sebuah perayaan, Harris & POP! Festival Citylink Bandung ingin menjadikan wisuda sebagai pintu pembuka menuju masa depan. Oleh karena itu, kami menghadirkan program pemagangan dan kesempatan kerja bagi lulusan cumlaude dari universitas partner. Program ini menjadi wujud nyata kepedulian kami terhadap dunia pendidikan, sekaligus komitmen dalam mendukung generasi muda agar dapat langsung berkontribusi di dunia profesional.

Paket perayaan wisuda ini dapat dipilih secara fleksibel, baik untuk acara berskala besar yang melibatkan seluruh fakultas, maupun untuk perayaan personal bersama keluarga dan kerabat dekat. Harga paket tersedia mulai dari Rp. ,-net/pax, dengan berbagai benefit yang bisa disesuaikan, antara lain fasilitas Videotron, menu-menu pilihan, dekorasi, voucher menginap, meeting room untuk panitia, live streaming wisuda untuk pendamping dengan videotron di food court Festlink, menu VIP coffee break untuk panitia dan masih banyak benefit lainnya.

Dengan perpaduan antara fasilitas premium, layanan profesional, dan peluang nyata untuk masa depan, [Harris & POP! Festival Citylink Bandung menghadirkan sebuah perayaan wisuda yang lebih dari sekadar pesta kelulusan. Ini adalah momen yang akan dikenang seumur hidup, sekaligus langkah awal menuju perjalanan karier yang lebih cerah.

Untuk informasi lebih lanjut dan reservasi, para tamu dapat menghubungi nomor whatsapp +62 812 9779 2868 (Harris Festlink Social Event) atau menghubungi telepon maupun whatsapp resmi dari Harris POP! Festival Citylink Bandung di nomor +62 22 612 8600. Anda juga boleh mengikuti social media kami untuk promo dan update terbaru @harriscitylinkbandung dan @.

Sedikit mengenai Ascott Star Rewards merupakan program loyalitas yang dirancang untuk membuat pengalaman menginap Anda menjadi lebih bermanfaat dengan berbagai keuntungan lebih yang bisa anda dapatkan selama menginap di chain hotel The Ascott Limited yang ada di seluruh dunia. Anda bisa mendaftarkan diri anda secara gratis melalui link terlampir Atau anda bisa melakukan easy booking melalui link berikut

INGAT ! Kota Bandung Dipantau 24 Jam Buang Sampah Sembarangan Ditindak Tegas di Tempat

Category: News
17 September 2025



INGAT ! Kota Bandung Dipantau 24 Jam Buang Sampah Sembarangan Ditindak Tegas di Tempat

ProLite – Pemerintah Kota (Pemkot) Bandung akan menindak tegas masyarakat yang buang sampah sembarang di seluruh wilayah Kota Bandung.

Masalah sampah di Kota Bandung memang tidak ada habis-habisnya, adanya penumpukan di pasar maupun di jalanan selalu menjadi PR bersama.

Pemkot Bandung menerima laporan jika oknum warga terpantau membuang sampah sembarangan di Jalan Cikutra dan Ahmad Yani sekitar RS Santo Yusup.

Atas laporan itu, Wakil Wali Kota Bandung, Erwin meninjau langsung ke lokasi pada Senin, 15 September 2025. Ia didampingi Kasatpol PP, Kadis Lingkungan Hidup Kota Bandung, Camat Cibeunying Kidul, Lurah Cikutra, serta sejumlah jajaran terkait.

Saat peninjauan, Erwin menyampaikan, sebagian besar pelaku pembuangan bukanlah warga setempat.



dok Pemkot Bandung

“Alhamdulillah hari ini saya monitoring ke sini, berdiskusi dengan Pak Camat dan Bu Lurah. Ternyata sampah yang menumpuk di jalan ini sebagian besar bukan dari penduduk sekitar. Diduga kebiasaan ini terbawa sejak masa pandemi Covid-19, dan terus berlanjut hingga sekarang,” jelasnya.

Pemkot Bandung akan memaksimalkan Tempat Penampungan Sementara (TPS) di sekitar kawasan tersebut, termasuk rencana menempatkan mesin insinerator dan melakukan renovasi lahan untuk pengelolaan lebih optimal.

Selain itu, pemerintah juga akan memperkuat pengawasan dengan menempatkan personil Satpol PP di sepanjang Jalan Ahmad Yani hingga Cicadas. Langkah ini diambil agar masyarakat tidak lagi membuang didaerah ini.

“Kami mengimbau warga Bandung dan sekitarnya agar tidak lagi membuang di pinggir jalan. Jika kedapatan, kami akan tindak tegas sesuai Perda dan bisa langsung diproses secara hukum,” tegasnya.

Erwin juga menginstruksikan agar camat dan lurah merapatkan barisan dengan para ketua RW di tiga kelurahan yang terdampak, yakni Kelurahan Cikutra, Kebonwaru, dan Cicadas. Hal ini untuk memperkuat edukasi kepada masyarakat agar menjaga lingkungan tetap bersih.

“Ini bukan hanya soal sampah, tapi juga soal citra Kota Bandung. Jangan sampai Bandung dinilai jorok hanya karena ulah segelintir oknum yang tidak bertanggung jawab,” tambahnya.

Selain persoalan sampah, Erwin juga menyoroti aktivitas pedagang kaki lima (PKL) di kawasan tersebut. Erwin

menegaskan, aktivitas PKL hanya diperbolehkan hingga pukul WIB. Setelah itu, lokasi harus segera dibersihkan dan sampah dibuang ke TPS.

“PKL di sini sampai pukul , setelah itu mereka harus selesai dan sampah langsung diangkut ke TPS. Yang menjadi persoalan adalah di sepanjang Jalan Ahmad Yani–Cicadas yang masih rawan kotor karena ulah warga yang buang sampah sembarangan,” jelasnya.

Sebagai tindak lanjut, patroli Satpol PP akan mulai dilakukan setiap hari. Warga yang kedapatan membuang sembarangan akan langsung ditindak dan bisa disidangkan sesuai aturan hukum yang berlaku.

“Warga Bandung, khususnya yang di sekitar sini, tolong jangan lagi membuang di pinggir jalan. Mulai besok kami akan lakukan patroli, dan jika ada yang melanggar akan langsung ditindak sesuai aturan,” kata Erwin.

5 Rekomendasi Kuliner Kulit Ayam yang Endul untuk Dicoba

Category: LifeStyle
17 September 2025



5 Rekomendasi Kuliner Kulit Ayam yang Endul untuk Dicoba

Prolite – Pecinta kuliner kulit ayam sini merapat! Kota Bandung kembali memberikan gebrakan di dunia kuliner berbahan dasar ayam.

Siang ini bingung mau cari menu buat makan siang apa? Kami akan memberikan rekomendasi olahan berbahan dasar ayam.

Mungkin olahan daging ayam banyak di jumpai seperti ayam bakar, ayam goreng, ayam sayur dan masih banyak lagi olahan ayam.

Kali ini inovasi kuliner semakin berkembang kulit ayam itu kadang suka jarang diminati karena terdapat banyak lemak pada bagian ini.

Namun beberapa tempat makan di Kota Bandung berhasil menyajikan kuliner kulit ayam yang menarik dan menggugah selera saat dinikmati.

Berikut 4 rekomendasi kuliner kulit ayam yang ada di Kota Bandung:

1. Sate Kulit Ngudi Rahayu



Pergi Kuliner

Sate Kulit Ngudi Rahayu merupakan salah satu tempat makan kulit ayam di Bandung yang dinilai murah tetapi tidak murahan.

Sebagai informasi, harga yang ditawarkan sate kulit ayam berkisar Rp per tusuknya.

Selain sate kulit ayam, kamu juga bisa menjajal kenikmatan sate telur, sate ati ampela, dan pepes tahu yang dibanderol mulai dari Rp .

Alamat:

Jalan Lombok, Citarum, Bandung Wetan, Kota Bandung
Buka dari pukul – WIB.

2. Gang Nikmat



kulineran aja

Gang Nikmat merupakan salah satu tempat makan yang juga menjadi favorit para pendatang dan warga Bandung.

Adapun menu yang disajikan di antaranya yakni sop ayam stamina, ayam goreng sambal gang nikmat yang dibanderol mulai dari Rp .

Selain itu, sate kulit ayam juga bisa menjadi pelengkap kenikmatan menu yang kamu pesan dengan harga mulai dari Rp .

Alamat:

di Jalan Cihapit Gg. Masjid Nomor 6, Cihapit, Istiqamah,

Bandung

Buka dari – WIB

3.



Ayamayaman

diketahui buka 24 jam, memiliki banyak pilihan menu.

Tempat makan ini juga menjual satu porsi menu kulit ayam dengan saus telur asin yang lezat dengan harga sekitar Rp .

Jalan Tubagus Ismail Raya Nomor 5C, Sekeloa, Coblong, Kota Bandung

Buka 24 jam.

4. Nasi Kulit Malam Minggu

Nasi Kulit Malam Minggu menawarkan kenikmatan dari menu paket nasi putih, kulit ayam crispy, saus gulai, kremesan, dan sambal yang bisa kamu pesan dengan harga sekitar Rp .

Pilihan menu yang kamu pesan dijamin bikin kenyang tapi nagih.

Alamat:

Jalan Mekar Utama Nomor 86, Mekarwangi, Bojongloa Kidul, Kota Bandung

Buka dari pukul – WIB.

Bagaimana dari keempat rekomendasi kuliner kulit ayam di atas ada yang sudah anda coba atau mungkin belum pernah coba? Semoga rekomendasi itu dapat bermanfaat untuk anda yang lagi cari menu makan siang kali ini.

Cari Menu Kuliner untuk Sarapan? 3 Tempat Jajanan Pasar Cocok untuk Dicoba

Category: LifeStyle
17 September 2025



Cari Menu Kuliner untuk Sarapan? 3 Tempat Jajanan Pasar Cocok untuk Dicoba

Prolite – Cari menu sarapan di pagi hari? Berbagai jenis kuliner yang dijual untuk anda yang mencari sarapan salah satunya jajanan pasar.

Siapa yang tidak tau dengan banyaknya jenis jajanan pasar yang rasanya enak-enak ada yang manis hingga asin.

Buat yang ingin mencari sarapan tapi tidak mau yang berat kuliner ini sangat cocok di coba bukan hanya banyak macamnya

namun harga yang murah dan lezat sangat cocok.

Kota Bandung bukan hanya menyediakan menu kuliner berat saja namun Kota ini juga banyak menyediakan jajanan pasar yang tidak kalah lezat dan wajib untuk dicoba.

Jajanan Pasar mungkin makanan yang sudah lama ada dan sering di jual di dalam pasar, namun semakin kesini jajanan ini semakin banyak dan berfariativ bentuknya.

Kali ini kami akan memberikan rekomendasi tempat jajanan pasar di Bandung yang cocok untuk berburu aneka kue jadul atau tradisional untuk menu sarapan.

1. Pasar Cihapit



RRI

Rekomendasi pertama yang patut dipertimbangkan ialah Pasar Cihapit. Di sini ada banyak sekali aneka kue jadul yang bisa dicicipi, sudah pasti rasanya enak dan autentik. Beberapa kue yang bisa didapatkan di pasar ini ada kue jiwel, lupis, pukis, surabi, kue ape, batagor, hingga mochi.

Alamat: Jl. Cihapit , Cihapit, Kec. Bandung Wetan, Kota Bandung

2. Pusat Kue Bandung



net

Lanjut ke Pusat Kue Bandung, salah satu tempat jajanan pasar subuh yang cukup lengkap. Tempatnya buka dari pukul WIB hingga WIB.

Di sini pilihan aneka kuenya sangat bervariasi, mulai dari kue lapis, putu ayu, bolu kukus, pie, dadar gulung, sarang burung, hingga aneka roti. Harganya pun murah meriah, mulai seribuan.

Alamat: Jl. Martanegara No.3, Turangga, Kec. Lengkong, Kota Bandung

3. Sari Sari

Terakhir tempat menarik untuk berburu jajanan pasar dan kue ialah Sari Sari. Mengutip Instagramnya @, tempatnya sangat legendaris, sudah eksis sejak tahun 1967.

Tempatnya pun luas dan sangat nyaman untuk berbelanja aneka kue. Pilihan kue tradisionalnya sangat bervariasi, mulai dari surabi, soes, onde, lapis, bika iris, clorot, bacang, kue angku dan masih banyak lagi. Harganya mulai seribuan saja.

Alamat: Jl. Sultan Tirtayasa , Citarum, Kec. Bandung Wetan, Kota Bandung

Bagaimana dari tempat rekomendasi diatas ada yang sudah anda datangi atau mungkin belum sama sekali di coba.

Semoga rekomendasi tempat kuliner tersebut bisa berguna untuk anda yang sedang mencari menu sarapan yang tidak terlalu berat.

Pengumuman! Asia Africa Festival 2025 Ditunda

Category: News
17 September 2025



Pengumuman! Asia Africa Festival 2025 Ditunda

Prolite – Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Kota Bandung resmi mengumumkan penundaan pelaksanaan Asia Africa Festival (AAF) 2025 yang sebelumnya dijadwalkan berlangsung pada 5-7 September 2025.

Dalam keterangan resmi yang disampaikan, penundaan ini dilakukan demi meningkatkan sinkronisasi, kolaborasi, dan sinergitas penyelenggaraan festival tahunan tersebut. Agenda yang terdampak penundaan mencakup Asia Africa Carnival, Asia Africa Corner, dan Simposium.

“Kami menyampaikan permohonan maaf sebesar-besarnya atas ketidaknyamanan yang mungkin timbul akibat penundaan kegiatan Asia Africa Festival (AAF) 2025 ini,” ujar Kepala Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Kota Bandung, Rabu 3 September 2025.



Humas Kota Bandung

Adi mengungkapkan, penundaan ini dilakukan untuk memastikan penyelenggaraan AAF 2025 bisa berlangsung lebih optimal.

“Dengan mempertimbangkan situasi dan kondisi, ini bagian dari upaya kami agar Asia Africa Festival 2025 dapat terselenggara dengan lebih baik, terintegrasi, dan memberi manfaat maksimal bagi masyarakat maupun tamu mancanegara,” ujarnya.

Ia juga mengimbau masyarakat untuk tetap mendukung agenda besar ini.

“Kami berharap warga Bandung tetap antusias dan bersabar menunggu jadwal baru. Insyaallah, AAF 2025 akan hadir dengan kualitas lebih baik ,” ungkapnya.

Festival Asia Afrika merupakan agenda rutin yang selalu dinantikan, karena menjadi salah satu magnet pariwisata Kota Bandung sekaligus memperkuat citra Bandung sebagai kota sejarah Konferensi Asia Afrika 1955.

AAF juga dikenal sebagai ruang kolaborasi budaya lintas negara, menghadirkan parade seni, pertunjukan, hingga forum diskusi yang mempertemukan komunitas, akademisi, dan masyarakat internasional.

“Demi kenyamanan semua pihak, pelaksanaan Asia Africa Festival 2025 untuk sementara ditunda. Tetap semangat, ya wargi!” demikian pesan penyelenggara melalui akun resmi Asia Africa Festival di media sosial.

Meski tertunda, Pemkot Bandung berharap masyarakat tetap memberikan dukungan penuh agar penyelenggaraan mendatang dapat berlangsung lebih baik, terintegrasi, dan memberikan dampak positif bagi kota serta para pengunjung.

Nyeblak Yuk ! 4 Rekomendasi Kuliner Seblak di Kota Bandung yang Wajib Dicoba

Category: LifeStyle

17 September 2025



Nyeblak Yuk ! 4 Rekomendasi Kuliner Seblak di Kota Bandung yang Wajib Dicoba

Prolite – Nyeblak yuk! Seblak merupakan salah satu kuliner yang di sukai oleh banyak orang di Indonesia khususnya Kota Bandung.

Makanannya berasal dari Bandung dan dikenal dengan sajian rasa pedas, gurih, asin, dan menggugah selera. Biasanya makanan ini juga memiliki tekstur yang kenyal karena menggunakan bahan utama kerupuk yang direbus.

Makanan yang bisa di nikmati sebagai hidangan cemilan yang dimakan ketika waktu santai atau bisa juga di nikmati sebagai makan-makanan berat.

Keunikan lain dari kuliner ini adalah bahan-bahan yang digunakan seperti ceker ayam, mi, sayuran, atau bahkan bakso. Bagi sejumlah orang makanan ini menarik untuk dicoba karena sensasi yang tidak biasa terutama untuk orang-orang yang belum pernah mencobanya.

Semakin banyak warung yang menjual kuliner ini menyajikan isian yang beraneka ragam dan bervariasi.

Namun, jika ingin mencoba kuliner dengan rasa khas di kota asalnya ada sejumlah tempat makan menarik yang bisa dikunjungi. Beberapa tempat tersebut tidak hanya populer di antara wisatawan lokal tetapi juga warga lokal.

Kami memiliki beberapa rekomendasi tempat nyeblok yang cocok di untuk dicoba:

1. Seblak Teh Ida

Seblak Teh Ida menjadi spot kuliner yang paling populer karena berlokasi di kawasan strategis oleh wisatawan yaitu jalan Braga. Tempat makan ini terkenal dengan cita rasa yang nikmat dan aneka topping yang beragam.

Bahkan uniknya tempat ini bisa menambahkan kangkung sebagai topping sayurannya. Adapun lokasi Seblak Teh Ida dikenal hidden gem karena wisatawan harus masuk ke dalam gang di tengah pusat kota tersebut.

Lokasinya berada di Jl. Braga Gg. Apandi No. 30, , Braga, Kec. Sumur Bandung, Kota Bandung, Jawa Barat. Tempatnya buka setiap hari Selasa hingga Minggu pukul sampai WIB.

2. Seblak Kawani

Tempat ini menawarkan menu seblak yang bervariasi dan bahkan pengunjung bisa memilih empat topping sesuai seleranya. Para pembeli juga bisa memilih tingkat kepedasan sesuai dengan selera.

Selain itu, Seblak Kawani menawarkan menu jajanan atau cemilan lain yang beragam seperti kentang goreng, basreng, cilok, dan lain-lain. Tempat ini juga mempunyai sajian minuman segar untuk menambah kelengkapan menikmati kuliner yang satu ini.

Berlokasi di Jl. Dipati Ukur, Lebakgede, Kecamatan Coblong,

Kota Bandung, Jawa Barat dengan jam buka setiap hari pukul hingga WIB.

3. Seblak Sultan

Kuliner ini dikenal dengan menunya yang beragam karena terdapat pilihan topping tulang ayam, cireng, cilok, bahkan bakso. Tempat makan ini menawarkan sajian seblak pedas yang bisa diatur levelnya oleh pengunjung

Tempatnya juga terkenal dengan bumbu yang nikmat dan sedap bahkan sempat dikunjungi oleh artis dan diliput oleh program televisi. Tempat makan ini juga bisa ditemukan dengan mudah karena berlokasi di pinggir jalan.

Kuliner berlokasi di Jl. Sultan Agung No. 10, Citarum, Kec. Bandung Wetan, Kota Bandung, Jawa Barat dengan jam buka setiap hari pukul hingga WIB.

4. Seblak Mahda

Salah satu seblak paling lezat di Bandung adalah Warung Mahda dengan pengalaman berjualan sejak 2016. Lokasinya di kawasan Padasuka, di rumah pemiliknya langsung. Walaupun harus masuk gang untuk mencarinya, banyak orang yang rela antre demi mencicipi kuliner yang satu ini. Disini disukai karena bumbunya yang kental dan medok.

Kuah di sini dikenal sangat pedas, membuat tempat ini dijuluki Seblak Mahda Hot oleh para penggemarnya. Pilihan topping yang lengkap dan saus yang variatif menambah keseruan menikmati makanan di sini. Kamu bisa memilih topping favoritmu dari beragam pilihan, mulai dari dumpling, chikuwa, crab stick, batagor, siomay, ceke, hingga tulang.

Kuliner yang berlokasi di Gang Kretek I Nomor 73, Padasuka, Bandung buka dari hari Jumat hingga Rabu pukul – .

BeautyFest Asia 2025 Berikan Flash Sale Besar-Besaran di Graha Manggala Siliwangi, Catat Tanggalnya

Category: LifeStyle
17 September 2025

29-31
AUG 2025

Graha Manggala Siliwangi,
Bandung

**JAM
OPERASIONAL**



BANDUNG
BEAUTYFEST

ASIA **2025**

by **POPBELA.com**



29-31 AGUSTUS 2025

10:00 - 21:00 WIB



BeautyFest Asia 2025 Berikan Flash Sale Besar-Besaran di Graha Manggala Siliwangi, Catat Tanggalnya

Prolite – BeautyFest Asia 2025 atau ajang festival kecantikan

terbesar di Asia Tenggara kini hadir penyapa warga Kota Bandung.

Festival Kecantikan Asia Tenggara ini dijadwalkan berlangsung selama tiga hari sejak tanggal 29 Agustus 2025 kemarin hingga 31 Agustus 2025 besok.

Sebelumnya BeautyFest Asia 2025 berhasil memulai rangkaian tur di Jakarta kini mereka hadir di di Graha Manggala Siliwangi Kota Bandung.

Yang lebih menarik, acara ini dapat dihadiri secara gratis oleh masyarakat umum.

Bandung, yang dikenal sebagai kota dengan kreativitas dan gaya hidup yang kaya, merupakan lokasi ideal untuk melanjutkan semangat BeautyFest Asia.

Acara ini tidak hanya menampilkan tren dan inovasi terbaru dalam dunia kecantikan, tetapi juga menjadi tempat berkumpulnya komunitas, kreativitas, dan kepercayaan diri dalam suasana yang inklusif.

Selama acara berlangsung, pengunjung akan disuguhkan berbagai aktivitas menarik. Mulai dari diskon produk kecantikan yang mencapai 75 persen, kesempatan untuk mendapatkan freebies dan doorprize, hingga mengikuti talkshow inspiratif bersama para ahli kecantikan, influencer, dan pendiri merek.

Dalam panggung utama BeautyFest Asia 2025 menyajikan sesi inspiratif dan hiburan, dalam sesi talkshow pengunjung dapat berkesempatan mendengarkan tips seputar kecantikan, Kesehatan kulit dan pertumbuhan pribadi.

Terlihat pada hari pertama pembukaan festival kecantikan Asia Tenggara terlihat banya antusias dari pengunjung yang ikut hadir dan berburu flash sale yang diberikan di berbagai brand kecantikan favorit kalian.

Heavenly Blush menghadirkan flash sale dengan promo menarik

seperti Yoguruto beli 2 gratis 1 dan Greek Flavours 100gr dengan harga spesial per pail.

Verites Brand parfum memberikan penawaran spesial seperti tambahan lotion hanya dengan , free engrave, dan flash sale mulai dari .

Viva Cosmetics menawarkan produk serba , flash sale hingga 65%, diskon sampai 15%, serta kesempatan mendapatkan freebies dan hadiah di booth.

Buruan hadir ke Graha Manggala Siliwangi Kota Bandung dan nikmati diskon besar di masing-masing brand kecantikan favorit kalian.

ARTOTEL WANDERLUST SAMBUT KEMERIAHAN HARI KEMERDEKAAN INDONESIA DENGAN MELUNCURKAN KAMPANYE “WAKTU INDONESIA SEMARAK”

Category: LifeStyle
17 September 2025



ARTOTEL WANDERLUST SAMBUT KEMERIAHAN HARI KEMERDEKAAN INDONESIA DENGAN MELUNCURKAN KAMPANYE “WAKTU INDONESIA SEMARAK”

BANDUNG, Prolite – Dalam rangka merayakan hari kemerdekaan Indonesia, di bulan Agustus Artotel Group melalui program loyalitas Artotel Wanderlust menghadirkan kampanye program **“Waktu Indonesia Semarak”** yang mengajak para tamu hotel untuk bisa merasakan kemeriahan kemerdekaan Indonesia di setiap destinasi hotel dengan brand **ARTOTEL, DAFAM, MAXONE, dan ROOMS INC.**

Kampanye “**Waktu Indonesia Semarak**” ini menghadirkan pengalaman lengkap dan seru untuk para tamu mulai dari menginap, bersantap, berbelanja, hingga mengikuti kegiatan khas perayaan kemerdekaan Indonesia di hotel. Tentunya, setiap kegiatan disesuaikan kembali dengan kebudayaan dari masing masing destinasi dimana hotel tersebut berada agar tamu bisa merasakan kearifan budaya lokal dari kegiatan yang diselenggarakan dari masing-masing hotel.



dok de Braga

Melalui kampanye ini, member Artotel Wanderlust dapat menikmati berbagai keuntungan eksklusif dan menarik, antara lain:

- **Semarak Tamasya**, merupakan penawaran menginap dengan diskon 20% ditambah dengan tambahan keuntungan double points yang berlaku di sepanjang bulan Agustus.
- **Semarak Santap**, merupakan program F&B yang terinspirasi dari menu makanan dan minuman kesukaan dari bapak proklamator Indonesia yang juga sebagai presiden pertama Republik Indonesia, Ir. Soekarno.
- **Semarak Acara**, merupakan kegiatan acara seru dan menarik khas Kemerdekaan Indonesia, mulai dari musik, olahraga, lomba permainan tradisional, dan lain-lain yang dapat diikuti para tamu hotel.
- **Semarak Belanja**, merupakan program merchandise Artotel Goods yang berkolaborasi dengan seniman Indonesia, Emte untuk menghadirkan ragam *wearable arts* bertema Gaya Nusantara, seperti kaos, *notes book*, dll.



dok de Braga

Khusus untuk **de Braga by ARTOTEL**, yang berada di kawasan ikonik Braga dengan suasana heritage, pengalaman bersantap menjadi semakin istimewa. Bayangkan duduk di tepi Jalan Braga

yang legendaris, ditemani lampu-lampu hangat dan semilir angin sore, sambil menikmati **Rawon Surabaya** dengan kuah hitam pekat yang kaya rempah, serta **Sayur Lodeh** beraroma gurih santan yang mengundang selera. Setiap suapan bukan sekadar rasa, tapi perjalanan waktu menuju kenangan kuliner kesukaan Bung Karno, yang kini dihadirkan dengan sentuhan khas de Braga.

Program ini semakin semarak dengan berbagai acara yang akan digelar, mulai dari lomba **pacu jalur unik** menggunakan *tube* dan centong nasi – dijamin tawa tak akan berhenti, hingga **sharing session water color drawing bersama Elfan**, salah satu seniman kolaborator yang konsisten berkarya dengan medium cat air. Para tamu bisa bebas bertanya, belajar teknik menggambar cat air langsung dari ahlinya, dan semuanya **tanpa biaya**.

Puncak perayaan akan diadakan bersamaan dengan **selebrasi ulang tahun de Braga by ARTOTEL yang ke-7** pada tanggal **18 Agustus 2025**. Malam itu akan dimeriahkan dengan **bar take over** oleh salah satu *bartender* ternama Bandung, penampilan **musisi lokal**, serta **mystery guest star** yang siap menghidupkan suasana. Tamu yang menginap mendapatkan akses untuk bergabung dalam momen spesial ini.

Reza Farhan, General Manager de Braga by ARTOTEL berkomentar *“bagi kami, momen kemerdekaan bukan hanya tentang perayaan, tetapi juga kebersamaan dan rasa bangga terhadap warisan budaya. Melalui rangkaian acara ini, kami ingin mengajak tamu merasakan esensi Bandung yang sesungguhnya – hangat, kreatif, dan penuh cerita.”*

Yulia Maria, Director of Marketing Communications Artotel Group memberikan keterangan, “melalui program Waktu Indonesia Semarak, kami ingin mengajak para tamu untuk turut merayakan hari Kemerdekaan Indonesia dengan meriah di jaringan hotel Artotel Group. Dengan Waktu Indonesia Semarak, Kami ingin memberikan *360° experience* kepada para tamu kami sejalan dengan pilar bisnis Artotel Group, yaitu *Stay, Dine, Play, and Shop*. Selain ingin memberikan pengalaman menginap lebih

berkesan rangkaian acara Waktu Indonesia Semarak ini menjadi bukti bahwa Artotel Group akan terus berkontribusi untuk mengangkat kultur dan budaya Indonesia di setiap jaringan hotelnya.”

Mari rayakan semarak kemerdekaan dan kebersamaan dalam satu rangkaian acara yang penuh rasa, tawa, dan cerita – hanya di de Braga by ARTOTEL. Untuk informasi dan reservasi lebih lanjut, silakan hubungi:

□ de Braga by ARTOTEL, Jl. Braga No. 10, Bandung

□ Reservasi – 0813 2143 5943

5 Rekomendasi Coffee Shop yang Cocok untuk Melapas Penat

Category: LifeStyle

17 September 2025



5 Rekomendasi Coffee Shop yang Cocok untuk Melapas Penat

Prolite – Kota sejuta coffee shop, istilah ini mungkin juga cocok diberikan untuk Kota Bandung selain banyaknya kuliner yang beraneka ragam.

Dengan perkembangan budaya menikmati kopi bukan hanya bisa dilakukan di rumah namun kini banyak coffee shop yang menyediakan beragam aneka kopi yang nikmat.

Bukan hanya menyediakan kopi yang enak-enak namun mereka juga menyediakan tempat yang instagramabel hingga cocok untuk bersantai di tengah rutinitas Kota Bandung.

Walaupun kamu pernah menyeduh kopi yang sama di rumah, tapi minum kopi di coffee shop yang menawarkan estetika akan lebih nikmat lagi.

Sudah pasti sajian kopi yang kamu temukan di kedai kopi di kota Bandung memiliki karakter tersendiri yang membuat penikmatnya jatuh hati. Dari mulai sajian kopi manual yang diseduh penuh pertimbangan dan sajian espresso milk based yang bikin rindu ketika diteguk.

Kali ini kami akan memberikan rekomendasi coffe shop yang cocok untuk dikunjungi untuk menghilangkan penat:

1. Hummingbird Eatery & Space



Otten Coffee

Kedai kopi bernama Hummingbird Eatery & Space menyajikan tempat yang cukup luas dan nyaman. Ada bagian outdoor dan indoor serta ada lantai duanya juga. Bukan hanya menyediakan aneka kopi namun tempat ini juga menyediakan menu-menu makan berat seperti Nasi Goreng Oriental, Japanese Omelete hingga cake.

Hummingbird Eatery & Space

Jl. Progo , Citarum, Kec. Bandung Wetan,

Kota Bandung, Jawa Barat 40115

Jam Operasional : – WIB

2. KOPI TOKO DJAWA BANDUNG

Kopi Djawa yang ini terletak di Jalan Braga Kota Bandung, tempat yang sangat asik menikmati kopi dengan suasana Jalan Braga yang memberikan suasana tempo dulu dengan bangunan belanda.

Coffe Shop yang satu ini memang tidak menyediakan makanan berat namun tenang untuk yang mencari teman kopi di sini menyediakan aneka roti yang wajib untuk dicoba.

Kopi Toko Djawa

Jalan. Braga , Braga, Kec. Sumur Bandung,

Kota Bandung, Jawa Barat 40111

3. One Eighty Coffee and Music



Nagan Tour

Coffee shop ini memiliki daya tarik unik dengan area *indoor* yang dikelilingi kolam renang kecil.

Dengan Wi-Fi stabil, meja kerja nyaman, serta pilihan menu kopi dan makanan yang beragam, One Eighty menjadi salah satu tempat favorit pekerja *remote*.

Kamu bisa memilih area *indoor* dengan AC atau *outdoor* untuk suasana yang lebih santai.

Alamat: Jl. Ganesa No. 3, Bandung

Instagram: @oneeightycoffee

Jam operasional: – WIB

4. Foresta Coffee



Instagram

Foresta Coffee menawarkan suasana sejuk dengan konsep *compound space*. Lokasinya pun cukup strategis; hanya sekitar sepuluh menit dari Dago.

Wi-Fi stabil, berbagai pilihan menu kopi dan makanan, serta fasilitas colokan listrik membuat Foresta Coffee menjadi pilihan yang tepat untuk produktivitas.

Alamat: Jl. Kiputih No. 37, Ciumbuleuit, Bandung

Instagram: @forestacoffeeid

Jam operasional: – WIB

5. Sejiwa Coffee

Dengan konsep modern dan *clean*, Sejiwa Coffee menjadi favorit banyak pekerja kreatif di Bandung.

Tempat ini menyediakan meja kerja yang nyaman, Wi-Fi cepat, dan menu kopi spesial yang nikmat.

Suasana tenang dengan pencahayaan alami menjadikan Sejiwa pilihan yang ideal untuk fokus bekerja atau berdiskusi.

Alamat: Jl. Progo No. 15, Bandung

Instagram: @sejiwacoffee

Jam operasional: – WIB

5 Rekomendasi Kuliner di Kota Bandung, Ada Makanan Ringan Hingga Berat

Category: LifeStyle

17 September 2025



Prolite – Kota Bandung beribu kuliner mungkin istilah ini cocok untuk kota ini, maka dari itu untuk para wisatawan kurang afdol kalua tidak mencicipi jajanan khas disini.

Selain terkenal dengan beragam tempat wisatanya kota ini juga surga bagi para pecinta kuliner.

Berikut kami memiliki rekomendasi kuliner makanan

ringan hingga berat yang wajib di coba kalo lagi berlibur ke Kota Bandung.

1. Warung Nasi Bu Imas



INews

Warung Nasi Bu Imas merupakan salah satu kuliner legendaris di Kota Bandung. Memiliki berbagai cabang yang beralamat di Jalan Balonggede Kota Bandung, menjadikan Warung Nasi Bu Imas tempat terfavorite yang tidak bisa dilewatkan jika kalian berkunjung ke Bandung. Menyajikan berbagai menu makanan khas Sunda dengan ciri khas nya yaitu sambal dadak dan karedok leunca yang dapat memanjakan lidah para pecinta kuliner.

2. Roti Gempol



Anafarkana

Gempol merupakan salah satu daerah di Kota Bandung dengan berbagai kuliner yang khas. Salah satu tempat kuliner legendaris yang ada di Daerah Gempol adalah Roti Gempol. Berdiri sejak tahun 1958 dan berlokasi di jalan Gempol Wetan No. 14, menjadikan salah satu tempat kuliner kesukaan warga Bandung.

Roti Gempol menawarkan berbagai varian roti panggang dengan dua jenis roti utama: roti gandum dan roti putih. Pengunjung dapat memilih dari berbagai topping dan isian yang menggugah selera.

3. Batagor dan Cuanki Serayu



Instagram

Batagor dan Cuanki Serayu merupakan salah satu kuliner legendaris yang tidak pernah sepi di Kota Bandung. Berlokasi

di Jalan Serayu No. 2, tempat ini selalu ramai oleh pengunjung yang ingin mencicipi kelezatan dari Cuanki dan Batagor khas Kota Bandung ini.

4. Sate Jando Gasibu



Pergikuliner

Sate Jando Gasibu merupakan salah satu makanan ikonik Kota Bandung yang wajib kalian coba kalau berkunjung ke kota kembang. Berlokasi di kawasan strategis yaitu Jalan Diponegoro, Bandung, menjadikan tempat yang satu ini selalu ramai oleh pengunjung. Sate Jando Gasibu telah menjadi bagian dari daya tarik kuliner Kota Bandung sejak lama, dan dikenal luas oleh warga lokal serta wisatawan.

Dengan bahan utama yaitu jando atau lemak susu sapi membuat sate ini memiliki cita rasa yang unik dan khas. Daya tarik utama dari sate ini adalah tekstur yang kenyal dan rasa yang gurih serta sedikit manis membuat rasa dari sate jando ini berbeda dari sate daging pada umumnya dan sulit ditemukan di tempat lain.

5. Seblak Sultan



Anafarkana

Jajanan terviral dan terhits satu ini jadi salah satu kebanggaan Kota Bandung. Dari berbagai warung seblak yang terkenal, Seblak Sultan ini menjadi salah satu warung seblak yang paling terkenal dan selalu jadi pilihan favorit warga Bandung. Terletak di Jalan Dipatiukur No. 62, Seblak Sultan telah menjadi destinasi favorit sejak beberapa tahun terakhir.

Seblak Sultan menyediakan berbagai topping seblak yang menarik mulai dari berbagai jenis kerupuk, tulang ayam, ceker, batagor, sosis, pentol, siomay serta pemilihan tingkat kepedasan yang dapat disesuaikan dengan selera kalian lho!